

高齢者叙勲おめでとうございます



旭日単光章 谷口 直さん



旭日双光章 山下 荒さん

米寿を迎えられた方を対象とする高齢者叙勲受章者が発表されました。本町からは、旧西海町議会議員、愛南町議会議員を6期18年余り務め、保護司も20年余り務められた谷口直さん(福浦)が「旭日単光章」を、また、旧西海町議会議員、愛南町議会議員を13期41年余り務められた山下荒さん(久家)が「旭日双光章」を受章されました。心から敬意を表しますとともに、晴れの受章をお喜び申し上げます。



平成26年8月に、楽曲「きつと」でインディーズデビューを果たした増田地区出身の歌手 紫音さんが、「ふるさと一本松祭」でミニライブを行いました。(11/23)



「愛南町小・中学校音楽発表会」が御荘文化センターで開催され、町内の児童・生徒が趣向を凝らした合唱や合奏を披露しました。(11/19、20)



町内各保育所で、年の瀬の恒例行事お餅つきが行われました。園児たちは、重たい杵に悪戦苦闘しながらも楽しそうにお餅をつきました。(12/4～)

CONTENTS

- p2 愛は南から 町長の行動
- p3 あいなん TOWN トピックス
- p4～ 町長、議長年始あいさつ
- p6～ 町からのお知らせ
- p14～ あいなん掲示板
- p17 今月の笑顔パチリ
- p18～ 暮らしのカレンダー
- p20～ TOWN コミュ
- p22 キラッあいなんスポーツ
- p23 睦月 愛南文芸
- p24 四季の旬レシピ



愛南町民の交通安全意識の向上を図ろうと、愛南署や南宇和交通安全協会などが連携して、愛南町ご当地キャラクター「な-しくん」をデザインした横断旗を製作しました。愛南署前の交差点では、「な-しくん」もお手伝いし、横断旗を設置しました。(12/3)